

Lorient dans le giron des grandes courses : un pari gagné pour l'attractivité du territoire

En accueillant le départ de The Transat CIC, Lorient Agglomération a réussi le pari d'associer le territoire à cette course de légende inscrite sur le calendrier internationale en vue de la qualification au Vendée Globe. Il en avait la légitimité historique. Il en a désormais la légitimité économique et technique avec des infrastructures qui attirent les plus grands teams mondiaux et la présence des plus grands skippers qui font de Lorient La Base un pôle course au large de niveau international.



L'engouement du public durant ces six jours de fête, à terre, en mer et à distance via les médias et réseaux sociaux, confirment cette place d'excellence et son attractivité.

Avec plus de 10 000 visiteurs par jour enregistrés sur le Village, et jusqu'à 14 000 mercredi dernier, la prestigieuse Transat a montré que les habitants du territoire et les touristes venus durant cette semaine de vacances ont adhéré à un événement, tout à la fois, de très haut niveau, historique, populaire et généreux.

« Les rencontres que j'ai pu faire dans le village de la Transat CIC, que ce soit avec des skippers, des chefs d'entreprises, des sponsors, ou des citoyens venus profiter de la fête, m'ont convaincu de l'intérêt pour Lorient Agglomération d'être partenaire de la mère des Transat. Je garderai en souvenir la liesse populaire lors du départ de la flotte en direction de New-York et l'impatience des spectateurs à vivre d'autres grandes courses au large. Nous sommes rentrés dans le giron des très grandes courses au large », souligne Fabrice Loher, président de Lorient Agglomération, maire de Lorient.

Lorient La Base est devenue durant quelques jours le cœur battant du territoire porté par une course dont les liens avec Lorient ont été soulignés durant ces cinq journées :

- Lien historique avec la journée hommage à Eric Tabarly, vainqueur il y a 60 ans de cette même transat, et dont l'ombre tutélaire a plané sur les pontons ;
- Lien sportif avec la présence au départ de la Transat CIC de très nombreux skippers qui ont choisi Lorient La Base pour s'entraîner et développer leur projet ;
- Lien économique avec l'implantation sur le site de OC Sport Pen Duick, l'organisateur de la course et la présence d'entreprises liées à course au large.



Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@aggllo-orient.fr

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

